



Drei-Franken-Grundschule
Friedrichstraße 6
96160 Geiselwind
Tel.09556 92 10 00
info@drei-franken-schule.de

Schuljahr 2020/21

Drei-Franken-Blättle

Januar 2021

Sehr geehrte Eltern,

seit einigen Tagen ist es ja allen bekannt: **unsere Schule bleibt bis 14.2.2021 geschlossen**, was dann passiert, werden wir erst sehen. Das bedeutet für uns alle **weiterhin Distanzunterricht**. Zum Glück klappt bei uns der Distanzunterricht mit unseren Systemen recht gut (SDUI, Mappen Wochenpläne, Videokonferenzen). Ich hoffe, die Kinder lernen weiterhin zuhause so fleißig wie bisher. Mein Dank an dieser Stelle an ALLE, Groß und Klein, für ihren Einsatz!

Videokonferenzen

Die Teilnahme an den Videokonferenzen ist Pflicht, ebenso wie ihr Kind sonst täglich zur Schule gehen müsste. Wer aus einem wichtigen Grund nicht teilnehmen kann, meldet sich bei der Lehrkraft bitte ab. Kann das Kind aufgrund einer Terminverschiebung z.B. auf den Nachmittag, nicht teilnehmen, dann informieren Sie bitte auch die Lehrkraft.

Über SdUI gelingen Videokonferenzen unterschiedlich, mal super, mal auch gar nicht. Da wir Grundschulen aber kein Videotool vom Kultusministerium zur Verfügung gestellt bekommen, möchte ich nun kein weiteres kaufen oder alle auf ein anderes umstellen. Dafür braucht man Mail - Adressen. Dann ist das Einloggen für manche nicht so leicht, die z.B. bei Verwandten zur Betreuung untergebracht sind. SdUI auf dem Tablet geht da wesentlich einfacher. Wir Lehrkräfte ärgern uns auch sehr, wenn es nicht klappt und wir sehen, dass die Kinder gerne teilnehmen möchten, aber immer wieder herausfliegen. Auch die Internetverbindung ist in einigen Ortschaften oder zu manchen Uhrzeiten recht instabil. Oft sind zuhause mehrere gerade in Videokonferenzen und dann wird es schwierig. Das wäre auch bei ZOOM so oder bei MS TEAMS.

Jammern hilft nicht, wenn es klappt freuen wir uns, wenn nicht, dann starten wir am nächsten Tag einen neuen Versuch. Ich finde, wir haben schon einige sehr gute Tage mit Konferenzen gestalten können und haben dadurch einen guten Kontakt zu den Kindern.

Es wird in den kommenden Wochen von den Lehrkräften teils nicht täglich eine Konferenz angeboten, sondern dann an manchen Tagen eine Konferenz mit Einzelnen/ kleinen Gruppen oder ein Anruf (Vorlesen, Englisch sprechen, Kopfrechnen o.a. am Telefon z.B.) erfolgen.

ANTON APP

Wir haben alle Klassen nun bei „Anton“ angemeldet und Lerngruppen erstellt. Diese App ist kostenlos. Sicher haben einige Kinder schon einen privaten Zugangscode. Wir haben allen Kindern einen „Schulzugangscode“ erstellt. Mit diesem gelangen die Kinder dann in die jeweilige Lerngruppe.

Wer schon privat einen Code hat, loggt sich zunächst damit ein und geht dann auf „Gruppe wechseln“, sucht sich die Gruppe seiner Klasse aus und tritt mit dem Code der Schule dieser Gruppe bei. Die Lehrkräfte „pinnen“ dann dieser Gruppe passende Übungsaufgaben zum ak-

tuellen Lernstoff. Die Kinder können aber auch andere Lernspiele in Anton machen. Wir hoffen, damit eine weitere Motivation für das „Lernen zuhause“ für unsere Schüler/innen zu schaffen. Alle Kinder erhalten in der kommenden Woche ihren persönlichen Zugangscodes.

Meditationsreisen

Frau Kaiser bietet nun zweimal in der Woche „Meditationsreisen“ an. Vielen Dank an sie für diese tolle Idee 😊! Teilnehmen kann jeder, der sich anmeldet, auch Geschwisterkinder oder Erwachsene. Nur nach der Anmeldung in der Umfrage kommt man in die Gruppe und erhält die Einladung zur Videokonferenz im Chat „Meditationsreise“. Viele haben das diese Woche schon ausprobiert und sehr genossen. Kamera wird nur zu Beginn angeschaltet, danach legt man sich bequem irgendwo hin und lauscht der Stimme von Frau Kaiser. Mikro und Kamera der Teilnehmer/innen sind dann ausgeschaltet. Bitte unterbinden Sie, dass Kinder sich auf laut stellen und die anderen stören. Wem es nicht gefällt, der steigt aus und verlässt diesen Video-Chat einfach.

Anmeldung über News in SdUI, kommende Woche: 26.1.21 - 16 Uhr und 28.1.21 - 19 Uhr.

Notbetreuung und OGT

Durch die Verlängerung der Schulschließung bieten wir weiterhin eine Notbetreuung an. Wer dies in Anspruch nehmen muss, meldet sich bitte immer rechtzeitig bei der Schulleitung und für den OGT bei Frau Kaiser. Es fährt kein Bus und gibt kein warmes Essen.

Leihgeräte

Die Schule verfügt noch über iPads. Wer eines leihen möchte, meldet sich in der Schule telefonisch am Vormittag. Es muss ein Termin für die Übergabe vereinbart werden.

Liebe Eltern,

wir arbeiten im Schulteam mit Hochdruck daran, das „Lernen zuhause“ für die Kinder so gut wie möglich zu gestalten. Bisher kamen viele positive Rückmeldungen, was uns sehr gefreut hat. Bei Problemen melden Sie sich bitte bei der Klassenlehrkraft über SDUI, wir helfen gerne weiter. Allen weiterhin viel Kraft, Energie und Durchhaltevermögen für die kommenden Wochen.

Mit freundlichen Grüßen

Ein Bild für alle Familien, denn ich finde, das passt nun für Eltern und Kinder gerade gut 😊

Susanne Stark und Marion Behr



Termine (Änderungen sind möglich):

Anfang Februar

Abgabe des Zwischenberichtes für die 4.Klasse

05.März 2021

Abgabe der Zwischenzeugnisse, dieses Jahr keine Lernentwicklungsgespräche

07.Mai 2021

Termin Übertrittszeugnisse 4. Klasse